

# LA PRIÈRE DES FRÈRES



*Une prière à portée de main !*

# La prière des frères, c'est quoi ?

C'est très simple !  
Il s'agit d'accueillir et de porter la prière  
personnelle qu'un croyant  
adresse au Seigneur.  
Un binôme prie avec et pour lui,  
dans la foi.

« Les deux priantes qui m'ont accueillie  
m'ont demandé si elle pouvait mettre  
leur main sur mon épaule. Ensuite je  
me suis laissée porter par la prière. J'ai  
pu exprimer comme un soulagement  
ma demande au Seigneur. Je suis sortie  
apaisée et rassurée par un signe qui m'a  
comblée de joie. »

Julie, paroissienne de  
Saint-Honoré d'Eylau

Nous avons parfois  
besoin de confier à  
d'autres **une demande**  
que nous portons  
depuis longtemps et  
que nous n'avons plus la  
force de porter seul.

Une prière que nous  
souhaitons **intensifier** à  
un moment de notre  
cheminement spirituel...

**Quelques minutes**  
(mais c'est intense !)

**Une confidentialité totale !**

**En simplicité,**  
**sans bavardage**  
**ou justification**

**Des priants envoyés**  
**en mission par le curé**

## QUAND

- ◆ Mercredi de 20h30 à 22h (pendant l'adoration)
- ◆ Dimanche de 17h à 18h (pendant l'adoration)
- ◆ À l'issue de certaines messes (sur annonce)

## OÙ

- ◆ de chaque côté de l'église pendant l'adoration
- ◆ derrière le chœur, dans la chapelle du Saint-Sacrement à l'issue de la messe

## SE RETROUVER

- Les priants se tiennent toujours par deux
- ◆ sur les côtés de l'église pendant l'adoration
  - ◆ derrière le chœur après la messe